



令和3年5月28日

西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 山之口善徳

かけがえのない子どもの成長

気が付けばもう5月が終わろうとしています。銀上学園に赴任して、今までの教員生活になかったことの一つに、施設一体型の小中一貫校で勤務していることがあげられます。学年ごとの成長が見られるので、今まで中学校で勤務していた私にとっては、とても新鮮です。小学校1年生と話す時は、やはり目線が下がります。そして、言葉も柔らかくなっていきます。とは言え、中学校3年生には同じようにはいきません。もちろん「子どもたちの成長を見守る目」は同じですけど。9年間の発達段階があるので、私自身たくさんのことを勉強し経験させてもらっています。

「学校から、元気と笑顔を！」とあらゆる機会でお話していますが、まず最初に、私たちが元気と笑顔をもたらしています。子どもたちのパワーは無限だと実感しています。

最近テレビ等で、2歳の女の子が、かわいい仕草で童謡を歌っている番組を見る時があります。あの姿にほっこりとして、このコロナ禍のご時世に、笑顔と元気がもらえます。と同時に、大人のビジネスに巻き込まれているのではと考える自分もいて少し複雑です。子どもの成長する姿はかけがえのないものだから。

「さつまいも」の苗をみんなで植えました。



5月11日(火)、校舎横の農園で、小学生の児童たちが、「さつまいも」の苗植えをしました。くわやスコップで土を耕して、耕運機をかけました。なかなか耕運機を動かす機会はありません。初めての耕運機にドキドキしながら体験する子もいましたが、きれいに耕すことができました。次に、うねを作り、マルチシートをかけました。このうね作りが難しく、みんなで大苦戦の様子。

最後に、穴を開けて苗を植えました。全部で50本の苗を植えることができました。秋には、おいしい「おいも」がたくさんできることでしょう。

もしもの時に備えて！ (避難訓練や救急救命法講習)

5月18日(火)、救急救命法講習がありました。西都消防署より、講習用のAEDと人形をお借りして、心臓マッサージやAEDの使い方などを体験できました。これからの社会生活の中で、いつ緊急事態に遭遇するか分かりません。そんな時に、冷静に行動できるように、小学生、中学生の時から学ぶことは大切なことですね。



19日(水)には、避難訓練(不審者対応)を実施しました。銀鏡駐在所から甲斐俊将巡査長様に来校いただいて、避難経路や、もしもの時の対応の仕方をご指導いただきました。



いよいよ中学校総合体育大会 6月5日(土)

いよいよ3年生にとっては最後の大会となる中学校総合体育大会の地区予選が始まります。本校は、バドミントン競技の団体戦・個人戦に出場します。今年始めた生徒も多いので、自分の目標に向かって、ワンチームで頑張ってもらいたいです。



【男子主将から】

チームの目標は県大会出場です。しっかりと目標を一人一人持ち、一つ一つ丁寧にプレーしていきたいです。また、プレー以外の面でも礼儀やあいさつ、返事などを心がけたいです。

【女子主将から】

練習してきた仲間と最後までシャトルを追いかけます。一人一人が持っている力を出し切って、悔いのないように頑張りたいです。感謝の気持ちをもって臨みます。

- | | |
|----------|--------------------------|
| 5月28日(金) | プール清掃 |
| 6月1日(火) | 中3 高校説明会 |
| 4日(金) | 中体連壮行会 |
| 5日(土) | 地区中体連大会(団体・個人) |
| 9日(水) | 土砂災害防止教室 |
| 15日(火) | 農業体験学習 |
| 18日(金) | 第2回参観日 学校保健委員会 懇談 |
| 22日(火) | 中3 第2回実力テスト(～23日) |
| 23日(水) | PTA奉仕作業(17:00 銀上学園運動場集合) |

今後の主な行事予定

